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Unterstützung unserer
wichtigen Vereine in
Schwarzenbach – Gute
Infrastruktur am Bahnhof!
Schwarzenbach und der Erhalt unserer dörf-
lichen Gemeinscha�  sind uns wichtig. Wir 
sind in unseren Vereinen engagiert und 
unterstützen die vorhandenen Strukturen, 
indem wir z.B. der Straußjugend beim Wie-
deraufl eben der Schwarzenbacher Kerwe 
zur Seite stehen. Wir tragen aktiv dazu bei, 
dass das Vereins- und Festleben bestehen 
bleibt und die Angebote ausgebaut werden 
können. Auch ein regelmäßiges Nachmit-
tagsangebot für Seniorinnen und Senioren 
soll in Zusammenarbeit der SPD Schwarzen-
bach mit der AWO Schwarzenbach wieder 
hinzukommen. Der neue Bahnhaltepunkt 
wird zu einer Aufwertung unseres Stadtteils 
führen. Wichtig ist dabei und darauf werden 
wir hinwirken, dass Parkräume geschaffen 
und eine ausreichende Beleuchtung sowie 
eine Anbindung an den ÖPNV sichergestellt 
werden.

Nach dem erfolgreichen Erhalt des alten 
Bürgermeisterhauses in Erbach und der 
 An siedlung des Seniorenheims in der Dürer-
straße machen wir uns aktuell für die Er-
weiterung der Luitpoldschule zur Ganztags-
schule und dies ohne Container stark. Der 
Sanierung des Sportzentrums Erbach muss 
eine höhere Priorität als bisher eingeräumt 
werden. Einige unserer langjährigen Forde-
rungen wie die Ampelanlage an der Umge-
hungsstraße am Vogelbacher Weg und die 
Überquerungshilfe für den sicheren Schul-
weg in der Steinbachstraße konnten umge-
setzt werden, weitere Verkehrsthemen wie 
z.B. die Parksituation in unserem Stadtteil 
 bedürfen aber nach wie vor einer Verbesse-
rung, ebenso wie die Sauberkeit und Sicher-
heit.  Eine Aufwertung der Fläche zwischen 
der Umgehungsstraße L118 und Ostring zum 
Naherholungsgebiet soll geprü�  werden.

Ausbau der Grundschule 
Luitpold – Sanierung des Sport-
zentrums Erbach – Aufwertung 
zum Naherholungsgebiet!

Mit Blick auf eines unserer Kernthemen, der 
Identität in den Stadtteilen, haben wir uns 
 bereits zu einem frühren Zeitpunkt für einen 
eigenen Ortsrat positioniert und es ist hier ge-
lungen, ein Stück Identität nach Reiskirchen 
zurück zu holen. Unsere Themen Lärmschutz 
an der Autobahn, Nein zu einer Verkehrs an bin-
dung des Fiege-Geländes am Zunderbaum 
über eine Ampellösung lassen sich über einen 
eigenen Ortsrat nun noch besser platzieren. 
Wir werden uns zudem für eine Vereinfachung 
des kostenlosen Busshuttle-Tickets für die 
Grundschulkinder einsetzen. Die Unterstüt-
zung der kultur- und sporttreibenden Vereine 
ist für uns von sehr hoher Bedeutung. Hier 
werden wir genau so helfen, wie wir es damals 
beim Reiskircher Bürgerverein getan haben als 
es um die Neuanlage der Blühwiese ging.

Aktive Begleitung der
Ortsrats- und Vereinsarbeit in
Reiskirchen – Ausbau der
Lärmschutzmaßnahmen!

Unser Jägersburg mit Websweiler und Altbrei-
tenfelderhof ist durch das Naherholungsgebiet 
und die sehr gute Gastronomie einer der 
schönsten Stadtteile. Unsere Vereine halten 
zahlreiche Angebote für die unterschiedlichen 
Altersgruppen bereit und im Sport haben sich 
Vorzeigeclubs entwickelt. Damit das alles so 
bleiben kann, setzen wir uns für die Erhaltung 
der Dorfgemeinscha� sräume ein. Auch Investi-
tionen in die Infrastruktur an den Weiheranlagen, 
wozu für uns ein Ausbau der Beleuchtung gehört, 
sind von sehr hoher Bedeutung. Da Bildungs-
räume fehlen, ist es unser Bestreben, dass zu-
mindest (Ausweich-)Räume wohnortnah bereit-
gehalten werden, wo Grundschulunterricht 
stattfi nden kann. Zudem soll eine Reaktivierung 
des Grundschulstandortes Jägersburg geprü�  
werden.

Bildungsstandort in
Jägersburg einrichten –
Ausbau der touristischen
Naherholungsgebiete!
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Conigliaro

E C H T E  # H O M B U R G L I E B E

Dein OB für Homburg

Pascal

HOMBURG

Mit Herz und Kompetenz   

●   Faire und sichere 
Arbeitsplätze für Homburg

●   Identität in den Stadtteilen, 
starke Vereine

●   Neuer Schwung für die 
Verwaltung

Für Schwarzenbach:
Michaela Lohel – Thomas Höchst – 
Gerhard Wagner – Andreas Cenic – 
Claudia Bentz – Pascal Conigliaro

Für Erbach:
Hans-Jürgen Bernd – Evi Schreiner – 

Jan Huber – Heiderose Emser – 
Pascal Conigliaro

Für Reiskirchen:
Suginthan Markandu – Teresa Stolz-Fernandez – 

Eckhard Weber – Claudia Nashan – 
Torsten Feix – Pascal Conigliaro

Für Jägersburg-Websweiler-Altbreitenfelderhof:
Suginthan Markandu – Teresa Stolz-Fernandez – 

Eckhard Weber – Claudia Nashan – 
Torsten Feix – Pascal Conigliaro

JEDE STIMME Z ÄHLT!
9.  JUNI

            Thomas Höchst – Suginthan Markandu – 
     Sevim Kaya-Karadağ – Stefanie Simon – 
Pascal Conigliaro

GEMEINDE
GEMEINDE

GEMEINDE

GEMEINDESCHWARZENBACH ERBACH
REISKIRCHEN

JÄGERSBURG
WEBSWEILER
ALTBREITENFELDERHOF

ERBACHSCHWARZENBACHSCHWARZENBACH

www.pascal.saarland



GEMEINDE

Aus Liebe zu 
Homburg

# S T A R K V O R O R T

Unser Team und unsere Themen:

Gemeinsam für starke
Stadtteile und einen starken
Oberbürgermeister:
Pascal Conigliaro – Dein OB
mit Herz und Kompetenz 

HOMBURG

Impressum: SPD Stadtverband Homburg 
Fontanestraße 5  · 66424 Homburg · V.i.S.d.P.: Pascal Conigliaro

Unterstützung unserer
wichtigen Vereine in
Schwarzenbach – Gute
Infrastruktur am Bahnhof!
Schwarzenbach und der Erhalt unserer dörf-
lichen Gemeinscha�  sind uns wichtig. Wir 
sind in unseren Vereinen engagiert und 
unterstützen die vorhandenen Strukturen, 
indem wir z.B. der Straußjugend beim Wie-
deraufl eben der Schwarzenbacher Kerwe 
zur Seite stehen. Wir tragen aktiv dazu bei, 
dass das Vereins- und Festleben bestehen 
bleibt und die Angebote ausgebaut werden 
können. Auch ein regelmäßiges Nachmit-
tagsangebot für Seniorinnen und Senioren 
soll in Zusammenarbeit der SPD Schwarzen-
bach mit der AWO Schwarzenbach wieder 
hinzukommen. Der neue Bahnhaltepunkt 
wird zu einer Aufwertung unseres Stadtteils 
führen. Wichtig ist dabei und darauf werden 
wir hinwirken, dass Parkräume geschaffen 
und eine ausreichende Beleuchtung sowie 
eine Anbindung an den ÖPNV sichergestellt 
werden.

Nach dem erfolgreichen Erhalt des alten 
Bürgermeisterhauses in Erbach und der 
 An siedlung des Seniorenheims in der Dürer-
straße machen wir uns aktuell für die Er-
weiterung der Luitpoldschule zur Ganztags-
schule und dies ohne Container stark. Der 
Sanierung des Sportzentrums Erbach muss 
eine höhere Priorität als bisher eingeräumt 
werden. Einige unserer langjährigen Forde-
rungen wie die Ampelanlage an der Umge-
hungsstraße am Vogelbacher Weg und die 
Überquerungshilfe für den sicheren Schul-
weg in der Steinbachstraße konnten umge-
setzt werden, weitere Verkehrsthemen wie 
z.B. die Parksituation in unserem Stadtteil 
 bedürfen aber nach wie vor einer Verbesse-
rung, ebenso wie die Sauberkeit und Sicher-
heit.  Eine Aufwertung der Fläche zwischen 
der Umgehungsstraße L118 und Ostring zum 
Naherholungsgebiet soll geprü�  werden.

Ausbau der Grundschule 
Luitpold – Sanierung des Sport-
zentrums Erbach – Aufwertung 
zum Naherholungsgebiet!

Mit Blick auf eines unserer Kernthemen, der 
Identität in den Stadtteilen, haben wir uns 
 bereits zu einem frühren Zeitpunkt für einen 
eigenen Ortsrat positioniert und es ist hier ge-
lungen, ein Stück Identität nach Reiskirchen 
zurück zu holen. Unsere Themen Lärmschutz 
an der Autobahn, Nein zu einer Verkehrs an bin-
dung des Fiege-Geländes am Zunderbaum 
über eine Ampellösung lassen sich über einen 
eigenen Ortsrat nun noch besser platzieren. 
Wir werden uns zudem für eine Vereinfachung 
des kostenlosen Busshuttle-Tickets für die 
Grundschulkinder einsetzen. Die Unterstüt-
zung der kultur- und sporttreibenden Vereine 
ist für uns von sehr hoher Bedeutung. Hier 
werden wir genau so helfen, wie wir es damals 
beim Reiskircher Bürgerverein getan haben als 
es um die Neuanlage der Blühwiese ging.

Aktive Begleitung der
Ortsrats- und Vereinsarbeit in
Reiskirchen – Ausbau der
Lärmschutzmaßnahmen!

Unser Jägersburg mit Websweiler und Altbrei-
tenfelderhof ist durch das Naherholungsgebiet 
und die sehr gute Gastronomie einer der 
schönsten Stadtteile. Unsere Vereine halten 
zahlreiche Angebote für die unterschiedlichen 
Altersgruppen bereit und im Sport haben sich 
Vorzeigeclubs entwickelt. Damit das alles so 
bleiben kann, setzen wir uns für die Erhaltung 
der Dorfgemeinscha� sräume ein. Auch Investi-
tionen in die Infrastruktur an den Weiheranlagen, 
wozu für uns ein Ausbau der Beleuchtung gehört, 
sind von sehr hoher Bedeutung. Da Bildungs-
räume fehlen, ist es unser Bestreben, dass zu-
mindest (Ausweich-)Räume wohnortnah bereit-
gehalten werden, wo Grundschulunterricht 
stattfi nden kann. Zudem soll eine Reaktivierung 
des Grundschulstandortes Jägersburg geprü�  
werden.

Bildungsstandort in
Jägersburg einrichten –
Ausbau der touristischen
Naherholungsgebiete!

GEMEINDE

Conigliaro

E C H T E  # H O M B U R G L I E B E

Dein OB für Homburg

Pascal

HOMBURG

Mit Herz und Kompetenz   

●   Faire und sichere 
Arbeitsplätze für Homburg

●   Identität in den Stadtteilen, 
starke Vereine

●   Neuer Schwung für die 
Verwaltung

Für Schwarzenbach:
Michaela Lohel – Thomas Höchst – 
Gerhard Wagner – Andreas Cenic – 
Claudia Bentz – Pascal Conigliaro

Für Erbach:
Hans-Jürgen Bernd – Evi Schreiner – 

Jan Huber – Heiderose Emser – 
Pascal Conigliaro

Für Reiskirchen:
Suginthan Markandu – Teresa Stolz-Fernandez – 

Eckhard Weber – Claudia Nashan – 
Torsten Feix – Pascal Conigliaro

Für Jägersburg-Websweiler-Altbreitenfelderhof:
Suginthan Markandu – Teresa Stolz-Fernandez – 

Eckhard Weber – Claudia Nashan – 
Torsten Feix – Pascal Conigliaro

JEDE STIMME Z ÄHLT!
9.  JUNI

            Thomas Höchst – Suginthan Markandu – 
     Sevim Kaya-Karadağ – Stefanie Simon – 
Pascal Conigliaro

GEMEINDE
GEMEINDE

GEMEINDE

GEMEINDESCHWARZENBACH ERBACH
REISKIRCHEN

JÄGERSBURG
WEBSWEILER
ALTBREITENFELDERHOF

ERBACHSCHWARZENBACHSCHWARZENBACH

www.pascal.saarland



GEMEINDE

Aus Liebe zu 
Homburg

# S T A R K V O R O R T

Unser Team und unsere Themen:

Gemeinsam für starke
Stadtteile und einen starken
Oberbürgermeister:
Pascal Conigliaro – Dein OB
mit Herz und Kompetenz 

HOMBURG

Impressum: SPD Stadtverband Homburg 
Fontanestraße 5  · 66424 Homburg · V.i.S.d.P.: Pascal Conigliaro

Unterstützung unserer
wichtigen Vereine in
Schwarzenbach – Gute
Infrastruktur am Bahnhof!
Schwarzenbach und der Erhalt unserer dörf-
lichen Gemeinscha�  sind uns wichtig. Wir 
sind in unseren Vereinen engagiert und 
unterstützen die vorhandenen Strukturen, 
indem wir z.B. der Straußjugend beim Wie-
deraufl eben der Schwarzenbacher Kerwe 
zur Seite stehen. Wir tragen aktiv dazu bei, 
dass das Vereins- und Festleben bestehen 
bleibt und die Angebote ausgebaut werden 
können. Auch ein regelmäßiges Nachmit-
tagsangebot für Seniorinnen und Senioren 
soll in Zusammenarbeit der SPD Schwarzen-
bach mit der AWO Schwarzenbach wieder 
hinzukommen. Der neue Bahnhaltepunkt 
wird zu einer Aufwertung unseres Stadtteils 
führen. Wichtig ist dabei und darauf werden 
wir hinwirken, dass Parkräume geschaffen 
und eine ausreichende Beleuchtung sowie 
eine Anbindung an den ÖPNV sichergestellt 
werden.

Nach dem erfolgreichen Erhalt des alten 
Bürgermeisterhauses in Erbach und der 
 An siedlung des Seniorenheims in der Dürer-
straße machen wir uns aktuell für die Er-
weiterung der Luitpoldschule zur Ganztags-
schule und dies ohne Container stark. Der 
Sanierung des Sportzentrums Erbach muss 
eine höhere Priorität als bisher eingeräumt 
werden. Einige unserer langjährigen Forde-
rungen wie die Ampelanlage an der Umge-
hungsstraße am Vogelbacher Weg und die 
Überquerungshilfe für den sicheren Schul-
weg in der Steinbachstraße konnten umge-
setzt werden, weitere Verkehrsthemen wie 
z.B. die Parksituation in unserem Stadtteil 
 bedürfen aber nach wie vor einer Verbesse-
rung, ebenso wie die Sauberkeit und Sicher-
heit.  Eine Aufwertung der Fläche zwischen 
der Umgehungsstraße L118 und Ostring zum 
Naherholungsgebiet soll geprü�  werden.

Ausbau der Grundschule 
Luitpold – Sanierung des Sport-
zentrums Erbach – Aufwertung 
zum Naherholungsgebiet!

Mit Blick auf eines unserer Kernthemen, der 
Identität in den Stadtteilen, haben wir uns 
 bereits zu einem frühren Zeitpunkt für einen 
eigenen Ortsrat positioniert und es ist hier ge-
lungen, ein Stück Identität nach Reiskirchen 
zurück zu holen. Unsere Themen Lärmschutz 
an der Autobahn, Nein zu einer Verkehrs an bin-
dung des Fiege-Geländes am Zunderbaum 
über eine Ampellösung lassen sich über einen 
eigenen Ortsrat nun noch besser platzieren. 
Wir werden uns zudem für eine Vereinfachung 
des kostenlosen Busshuttle-Tickets für die 
Grundschulkinder einsetzen. Die Unterstüt-
zung der kultur- und sporttreibenden Vereine 
ist für uns von sehr hoher Bedeutung. Hier 
werden wir genau so helfen, wie wir es damals 
beim Reiskircher Bürgerverein getan haben als 
es um die Neuanlage der Blühwiese ging.

Aktive Begleitung der
Ortsrats- und Vereinsarbeit in
Reiskirchen – Ausbau der
Lärmschutzmaßnahmen!

Unser Jägersburg mit Websweiler und Altbrei-
tenfelderhof ist durch das Naherholungsgebiet 
und die sehr gute Gastronomie einer der 
schönsten Stadtteile. Unsere Vereine halten 
zahlreiche Angebote für die unterschiedlichen 
Altersgruppen bereit und im Sport haben sich 
Vorzeigeclubs entwickelt. Damit das alles so 
bleiben kann, setzen wir uns für die Erhaltung 
der Dorfgemeinscha� sräume ein. Auch Investi-
tionen in die Infrastruktur an den Weiheranlagen, 
wozu für uns ein Ausbau der Beleuchtung gehört, 
sind von sehr hoher Bedeutung. Da Bildungs-
räume fehlen, ist es unser Bestreben, dass zu-
mindest (Ausweich-)Räume wohnortnah bereit-
gehalten werden, wo Grundschulunterricht 
stattfi nden kann. Zudem soll eine Reaktivierung 
des Grundschulstandortes Jägersburg geprü�  
werden.

Bildungsstandort in
Jägersburg einrichten –
Ausbau der touristischen
Naherholungsgebiete!

GEMEINDE

Conigliaro

E C H T E  # H O M B U R G L I E B E

Dein OB für Homburg

Pascal

HOMBURG

Mit Herz und Kompetenz   

●   Faire und sichere 
Arbeitsplätze für Homburg

●   Identität in den Stadtteilen, 
starke Vereine

●   Neuer Schwung für die 
Verwaltung

Für Schwarzenbach:
Michaela Lohel – Thomas Höchst – 
Gerhard Wagner – Andreas Cenic – 
Claudia Bentz – Pascal Conigliaro

Für Erbach:
Hans-Jürgen Bernd – Evi Schreiner – 

Jan Huber – Heiderose Emser – 
Pascal Conigliaro

Für Reiskirchen:
Suginthan Markandu – Teresa Stolz-Fernandez – 

Eckhard Weber – Claudia Nashan – 
Torsten Feix – Pascal Conigliaro

Für Jägersburg-Websweiler-Altbreitenfelderhof:
Suginthan Markandu – Teresa Stolz-Fernandez – 

Eckhard Weber – Claudia Nashan – 
Torsten Feix – Pascal Conigliaro

JEDE STIMME Z ÄHLT!
9.  JUNI

            Thomas Höchst – Suginthan Markandu – 
     Sevim Kaya-Karadağ – Stefanie Simon – 
Pascal Conigliaro

GEMEINDE
GEMEINDE

GEMEINDE

GEMEINDESCHWARZENBACH ERBACH
REISKIRCHEN

JÄGERSBURG
WEBSWEILER
ALTBREITENFELDERHOF

ERBACHSCHWARZENBACHSCHWARZENBACH

www.pascal.saarland



GEMEINDE

Aus Liebe zu 
Homburg

# S T A R K V O R O R T

Unser Team und unsere Themen:

Gemeinsam für starke
Stadtteile und einen starken
Oberbürgermeister:
Pascal Conigliaro – Dein OB
mit Herz und Kompetenz 

HOMBURG

Impressum: SPD Stadtverband Homburg 
Fontanestraße 5  · 66424 Homburg · V.i.S.d.P.: Pascal Conigliaro

Unterstützung unserer
wichtigen Vereine in
Schwarzenbach – Gute
Infrastruktur am Bahnhof!
Schwarzenbach und der Erhalt unserer dörf-
lichen Gemeinscha�  sind uns wichtig. Wir 
sind in unseren Vereinen engagiert und 
unterstützen die vorhandenen Strukturen, 
indem wir z.B. der Straußjugend beim Wie-
deraufl eben der Schwarzenbacher Kerwe 
zur Seite stehen. Wir tragen aktiv dazu bei, 
dass das Vereins- und Festleben bestehen 
bleibt und die Angebote ausgebaut werden 
können. Auch ein regelmäßiges Nachmit-
tagsangebot für Seniorinnen und Senioren 
soll in Zusammenarbeit der SPD Schwarzen-
bach mit der AWO Schwarzenbach wieder 
hinzukommen. Der neue Bahnhaltepunkt 
wird zu einer Aufwertung unseres Stadtteils 
führen. Wichtig ist dabei und darauf werden 
wir hinwirken, dass Parkräume geschaffen 
und eine ausreichende Beleuchtung sowie 
eine Anbindung an den ÖPNV sichergestellt 
werden.

Nach dem erfolgreichen Erhalt des alten 
Bürgermeisterhauses in Erbach und der 
 An siedlung des Seniorenheims in der Dürer-
straße machen wir uns aktuell für die Er-
weiterung der Luitpoldschule zur Ganztags-
schule und dies ohne Container stark. Der 
Sanierung des Sportzentrums Erbach muss 
eine höhere Priorität als bisher eingeräumt 
werden. Einige unserer langjährigen Forde-
rungen wie die Ampelanlage an der Umge-
hungsstraße am Vogelbacher Weg und die 
Überquerungshilfe für den sicheren Schul-
weg in der Steinbachstraße konnten umge-
setzt werden, weitere Verkehrsthemen wie 
z.B. die Parksituation in unserem Stadtteil 
 bedürfen aber nach wie vor einer Verbesse-
rung, ebenso wie die Sauberkeit und Sicher-
heit.  Eine Aufwertung der Fläche zwischen 
der Umgehungsstraße L118 und Ostring zum 
Naherholungsgebiet soll geprü�  werden.

Ausbau der Grundschule 
Luitpold – Sanierung des Sport-
zentrums Erbach – Aufwertung 
zum Naherholungsgebiet!

Mit Blick auf eines unserer Kernthemen, der 
Identität in den Stadtteilen, haben wir uns 
 bereits zu einem frühren Zeitpunkt für einen 
eigenen Ortsrat positioniert und es ist hier ge-
lungen, ein Stück Identität nach Reiskirchen 
zurück zu holen. Unsere Themen Lärmschutz 
an der Autobahn, Nein zu einer Verkehrs an bin-
dung des Fiege-Geländes am Zunderbaum 
über eine Ampellösung lassen sich über einen 
eigenen Ortsrat nun noch besser platzieren. 
Wir werden uns zudem für eine Vereinfachung 
des kostenlosen Busshuttle-Tickets für die 
Grundschulkinder einsetzen. Die Unterstüt-
zung der kultur- und sporttreibenden Vereine 
ist für uns von sehr hoher Bedeutung. Hier 
werden wir genau so helfen, wie wir es damals 
beim Reiskircher Bürgerverein getan haben als 
es um die Neuanlage der Blühwiese ging.

Aktive Begleitung der
Ortsrats- und Vereinsarbeit in
Reiskirchen – Ausbau der
Lärmschutzmaßnahmen!

Unser Jägersburg mit Websweiler und Altbrei-
tenfelderhof ist durch das Naherholungsgebiet 
und die sehr gute Gastronomie einer der 
schönsten Stadtteile. Unsere Vereine halten 
zahlreiche Angebote für die unterschiedlichen 
Altersgruppen bereit und im Sport haben sich 
Vorzeigeclubs entwickelt. Damit das alles so 
bleiben kann, setzen wir uns für die Erhaltung 
der Dorfgemeinscha� sräume ein. Auch Investi-
tionen in die Infrastruktur an den Weiheranlagen, 
wozu für uns ein Ausbau der Beleuchtung gehört, 
sind von sehr hoher Bedeutung. Da Bildungs-
räume fehlen, ist es unser Bestreben, dass zu-
mindest (Ausweich-)Räume wohnortnah bereit-
gehalten werden, wo Grundschulunterricht 
stattfi nden kann. Zudem soll eine Reaktivierung 
des Grundschulstandortes Jägersburg geprü�  
werden.

Bildungsstandort in
Jägersburg einrichten –
Ausbau der touristischen
Naherholungsgebiete!

GEMEINDE

Conigliaro

E C H T E  # H O M B U R G L I E B E

Dein OB für Homburg

Pascal

HOMBURG

Mit Herz und Kompetenz   

●   Faire und sichere 
Arbeitsplätze für Homburg

●   Identität in den Stadtteilen, 
starke Vereine

●   Neuer Schwung für die 
Verwaltung

Für Schwarzenbach:
Michaela Lohel – Thomas Höchst – 
Gerhard Wagner – Andreas Cenic – 
Claudia Bentz – Pascal Conigliaro

Für Erbach:
Hans-Jürgen Bernd – Evi Schreiner – 

Jan Huber – Heiderose Emser – 
Pascal Conigliaro

Für Reiskirchen:
Suginthan Markandu – Teresa Stolz-Fernandez – 

Eckhard Weber – Claudia Nashan – 
Torsten Feix – Pascal Conigliaro

Für Jägersburg-Websweiler-Altbreitenfelderhof:
Suginthan Markandu – Teresa Stolz-Fernandez – 

Eckhard Weber – Claudia Nashan – 
Torsten Feix – Pascal Conigliaro

JEDE STIMME Z ÄHLT!
9.  JUNI

            Thomas Höchst – Suginthan Markandu – 
     Sevim Kaya-Karadağ – Stefanie Simon – 
Pascal Conigliaro

GEMEINDE
GEMEINDE

GEMEINDE

GEMEINDESCHWARZENBACH ERBACH
REISKIRCHEN

JÄGERSBURG
WEBSWEILER
ALTBREITENFELDERHOF

ERBACHSCHWARZENBACHSCHWARZENBACH

www.pascal.saarland



GEMEINDE

Aus Liebe zu 
Homburg

# S T A R K V O R O R T

Unser Team und unsere Themen:

Gemeinsam für starke
Stadtteile und einen starken
Oberbürgermeister:
Pascal Conigliaro – Dein OB
mit Herz und Kompetenz 

HOMBURG

Impressum: SPD Stadtverband Homburg 
Fontanestraße 5  · 66424 Homburg · V.i.S.d.P.: Pascal Conigliaro

Unterstützung unserer
wichtigen Vereine in
Schwarzenbach – Gute
Infrastruktur am Bahnhof!
Schwarzenbach und der Erhalt unserer dörf-
lichen Gemeinscha�  sind uns wichtig. Wir 
sind in unseren Vereinen engagiert und 
unterstützen die vorhandenen Strukturen, 
indem wir z.B. der Straußjugend beim Wie-
deraufl eben der Schwarzenbacher Kerwe 
zur Seite stehen. Wir tragen aktiv dazu bei, 
dass das Vereins- und Festleben bestehen 
bleibt und die Angebote ausgebaut werden 
können. Auch ein regelmäßiges Nachmit-
tagsangebot für Seniorinnen und Senioren 
soll in Zusammenarbeit der SPD Schwarzen-
bach mit der AWO Schwarzenbach wieder 
hinzukommen. Der neue Bahnhaltepunkt 
wird zu einer Aufwertung unseres Stadtteils 
führen. Wichtig ist dabei und darauf werden 
wir hinwirken, dass Parkräume geschaffen 
und eine ausreichende Beleuchtung sowie 
eine Anbindung an den ÖPNV sichergestellt 
werden.

Nach dem erfolgreichen Erhalt des alten 
Bürgermeisterhauses in Erbach und der 
 An siedlung des Seniorenheims in der Dürer-
straße machen wir uns aktuell für die Er-
weiterung der Luitpoldschule zur Ganztags-
schule und dies ohne Container stark. Der 
Sanierung des Sportzentrums Erbach muss 
eine höhere Priorität als bisher eingeräumt 
werden. Einige unserer langjährigen Forde-
rungen wie die Ampelanlage an der Umge-
hungsstraße am Vogelbacher Weg und die 
Überquerungshilfe für den sicheren Schul-
weg in der Steinbachstraße konnten umge-
setzt werden, weitere Verkehrsthemen wie 
z.B. die Parksituation in unserem Stadtteil 
 bedürfen aber nach wie vor einer Verbesse-
rung, ebenso wie die Sauberkeit und Sicher-
heit.  Eine Aufwertung der Fläche zwischen 
der Umgehungsstraße L118 und Ostring zum 
Naherholungsgebiet soll geprü�  werden.

Ausbau der Grundschule 
Luitpold – Sanierung des Sport-
zentrums Erbach – Aufwertung 
zum Naherholungsgebiet!

Mit Blick auf eines unserer Kernthemen, der 
Identität in den Stadtteilen, haben wir uns 
 bereits zu einem frühren Zeitpunkt für einen 
eigenen Ortsrat positioniert und es ist hier ge-
lungen, ein Stück Identität nach Reiskirchen 
zurück zu holen. Unsere Themen Lärmschutz 
an der Autobahn, Nein zu einer Verkehrs an bin-
dung des Fiege-Geländes am Zunderbaum 
über eine Ampellösung lassen sich über einen 
eigenen Ortsrat nun noch besser platzieren. 
Wir werden uns zudem für eine Vereinfachung 
des kostenlosen Busshuttle-Tickets für die 
Grundschulkinder einsetzen. Die Unterstüt-
zung der kultur- und sporttreibenden Vereine 
ist für uns von sehr hoher Bedeutung. Hier 
werden wir genau so helfen, wie wir es damals 
beim Reiskircher Bürgerverein getan haben als 
es um die Neuanlage der Blühwiese ging.

Aktive Begleitung der
Ortsrats- und Vereinsarbeit in
Reiskirchen – Ausbau der
Lärmschutzmaßnahmen!

Unser Jägersburg mit Websweiler und Altbrei-
tenfelderhof ist durch das Naherholungsgebiet 
und die sehr gute Gastronomie einer der 
schönsten Stadtteile. Unsere Vereine halten 
zahlreiche Angebote für die unterschiedlichen 
Altersgruppen bereit und im Sport haben sich 
Vorzeigeclubs entwickelt. Damit das alles so 
bleiben kann, setzen wir uns für die Erhaltung 
der Dorfgemeinscha� sräume ein. Auch Investi-
tionen in die Infrastruktur an den Weiheranlagen, 
wozu für uns ein Ausbau der Beleuchtung gehört, 
sind von sehr hoher Bedeutung. Da Bildungs-
räume fehlen, ist es unser Bestreben, dass zu-
mindest (Ausweich-)Räume wohnortnah bereit-
gehalten werden, wo Grundschulunterricht 
stattfi nden kann. Zudem soll eine Reaktivierung 
des Grundschulstandortes Jägersburg geprü�  
werden.

Bildungsstandort in
Jägersburg einrichten –
Ausbau der touristischen
Naherholungsgebiete!
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In der Birkensiedlung und Vorstadt setzen wir 
uns für ein sicheres Lebensumfeld aller Gene-
rationen ein und unterstützen Fahrradzonen 
 sowie Tempo-30-Zonen. Homburg lebt von sei-
nen Grünanlagen. In der Oberen und Unteren 
 Allee streben wir eine gepfl egte und einladende 
Naherholungsfl äche mit sauberen und barriere-
freien sanitären Anlagen sowie öffentlichen 
Trinkbrunnen an. Unser Ziel ist ein gutes und 
selbstbestimmtes Leben für alle Menschen. 
 Daher engagieren wir uns für integrative Roll-
stuhlbänke und -schaukeln auf unseren Spiel-
plätzen. Zu einer lebendigen Vorstadt gehört 
auch studentisches Wohnen und Lernen. Gute 
Arbeit ist uns wichtig. Wir suchen den Kontakt 
zur Universität des Saarlandes als einer der größ-
ten Arbeitgeber im Land, und stehen Seit an Seit 
mit den Gewerkscha� en.

Gutes Leben
für alle Generationen –
eine freundliche und
ansprechende Vorstadt!

In Kirrberg hat der Bildungsstandort für uns eine 
sehr hohe Priorität. Insbesondere in den ersten 
10 Lebensjahren fi ndet bei jungen Menschen die 
Ausprägung der Identität statt und dafür brau-
chen wir die baulichen Einrichtungen Krippe, 
KITA und Grundschule vor Ort im Stadtteil. Unser 
Ziel ist der weitere Ausbau der Grundschule, 
 damit dem Ganztagesanspruch bis zum Jahr 2026 
begegnet werden kann. Die Straßen sind vielfach 
in einem unbefriedigendem Zustand. Wir setzen 
uns für neue Fahrbahndecken ins besondere bei 
viel befahrenen Streckenabschnitten ein und 
sind für regelmäßige Erneuerungsarbeiten bevor 
teure Grundsanierungen anstehen, die zu Lasten 
der Anwohnerinnen und Anwohner gehen. Zu-
dem brauchen wir das schnelle Internet!

Erhalt, Entwicklung und
Ausbau des Vorschul-
und Grundschulzentrums
in Kirrberg!

Wir setzen uns für ein modernes Dorfgemein-
scha� shaus ein. Eine zentrale Stätte für Be-
gegnungen, Veranstaltungen und gemeinsame 
 Aktivitäten. Es gilt, unseren Ortsteil zu beleben 
und zu erhalten. Durch gezielte Maßnahmen zur 
Dorfverschönerung schaffen wir ein lebens-
wertes Umfeld für alle Generationen und unter-
stützen die Vereine. Wir sind stolz auf unsere 
einzigartige und schützenswerte Natur, die 
Bruchhof-Sanddorf zu einer Perle der Naherho-
lung vor der eigenen Haustür macht. 

Mit der SPD Bruchhof-Sanddorf gestalten wir 
eine Zukun� , auf die wir gemeinsam stolz sein 
können!“

Für ein
lebenswertes
Bruchhof-Sanddorf:
Ortsteil mit Zukunft!

Viele Menschen verbringen ihre Freizeit gerne 
in der Homburger Innenstadt und erwarten 
eine ordentliche und sichere Umgebung. Wir 
setzen uns gegen Vermüllung, Vandalismus 
und das schwindende Sicherheitsgefühl im öf-
fentlichen Raum ein. Homburg hat viele Kultur-
angebote. Der Musiksommer auf dem Markt-
platz, Vorführungen und Konzerte im Saalbau 
locken viele Menschen hierher. Wir streben 
nicht nur einen autofreien Marktplatz an – eine 
autofreie Sommerstraße in der Altstadt wäre 
ein Gewinn für Veranstaltungen, Gastronomie 
und Einzelhandel. Gute Bildung für unsere Kin-
der fängt bei den Kleinsten an. Das Neubauge-
biet auf dem ehemaligen DSD-Gelände wollen 
wir vorausschauend begleiten, damit Mütter 
und Väter Planungssicherheit für Krippen- und 
Kitaplätze erhalten.

Wohnen und Freizeit
verbinden – ein
sauberer und
sicherer Stadtkern!

Ausgebaute Biotopwege –
Fortsetzung von „Live am 
Biotop“ – Sicherheit in Beeden
durch Feuerwehrstandort!
Wir kennen die Themen der Menschen in 
Beeden und setzen sich für den Erhalt der 
Identität im Stadtteil mit guter Vereinsstruk-
tur und aktivem Dorfl eben ein. Dazu gehören 
der Ausbau des Grundschulstandortes ohne 
Containerlösungen und die For¤ ührung der 
Musikveranstaltungen „Live am Biotop“ mit 
einem tragfähigen Konzept, das an die Ge-
gebenheiten angepasst ist. Damit das Biotop 
noch besser erlebbar wird, ist es unser Be-
streben, dass die Zuwegung ausgehend vom 
Aussichtspunkt am Sportplatz zum Biotop 
barrierefrei befestigt wird. Bei der Anpassung 
der Struktur der Feuerwehr Homburg und 
 deren Löschbezirke an die Sicherheitsan-
forderungen im Stadtgebiet soll aus unserer 
Sicht auch ein neuer Standort in der Nähe 
des Stadtteils Beeden beitragen.

Es ist unser Bestreben, die Infrastruktur zu 
erhalten. Dazu gehören die Grundschule, die 
FGTS und die KiTas. Auch sollte ein Jugend-
treff unter Begleitung des Stadtjugendamts 
sowie eine Seniorenbegegnungsstätte ge-
schaffen werden. Wir setzen uns dafür ein, 
dass die bereits seit langem beschlosse-
ne Überplanung der Ortsdurchfahrten von 
Einöd und Schwarzenacker umgesetzt wird.  
In Ingweiler und Wörschweiler geht es um 
geschwindigkeitsregulierende Maßnahmen 
und bei letzterem um den barrierefreien Zu-
gang zum Friedhof. Die beiden neuen Bahn-
haltepunkte brauchen eine gute Zuwegung, 
Parkplätze sowie eine Anbindung an den 
ÖPNV. Auch müssen die Wohngebiete an 
den ÖPNV angebunden werden. Wir bitten 
um Ihr Vertrauen, damit wir unsere erfolgrei-
che Politik vor Ort fortsetzen können.

Zukunftsfähiger Bildungsstandort
in Einöd – Umgestaltung der
Ortsdurchfahrten – Gute Verkehrs-
infrastruktur an den Bahnhöfen!

Für Homburg-Mitte:
Corinna Philipp – Simon Brixius –

Mirco Caster – Thomas Bonaventura – 
Nicole Bach – Pascal Conigliaro

Für Kirrberg:
Corinna Philipp – Simon Brixius –

Mirco Caster – Thomas Bonaventura – 
Nicole Bach – Pascal Conigliaro

Für Bruchhof-Sanddorf:
Sevim Kaya-Karadağ – Gabriele Ackermann – 

Jan Eric Rippel – Christine Caster – 
André Christ – Pascal Conigliaro

Für Homburg-Mitte:
Sevim Kaya-Karadağ – Gabriele Ackermann – 

Jan Eric Rippel – Christine Caster – 
André Christ – Pascal Conigliaro

Für Beeden:
Michaela Lohel – Thomas Höchst – 
Gerhard Wagner – Andreas Cenic – 
Claudia Bentz – Pascal Conigliaro

Für Einöd-Ingweiler-Schwarzenacker-Wörschweiler:
Michaela Lohel – Thomas Höchst – 
Gerhard Wagner – Andreas Cenic – 
Claudia Bentz – Pascal Conigliaro
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Sicht auch ein neuer Standort in der Nähe 
des Stadtteils Beeden beitragen.

Es ist unser Bestreben, die Infrastruktur zu 
erhalten. Dazu gehören die Grundschule, die 
FGTS und die KiTas. Auch sollte ein Jugend-
treff unter Begleitung des Stadtjugendamts 
sowie eine Seniorenbegegnungsstätte ge-
schaffen werden. Wir setzen uns dafür ein, 
dass die bereits seit langem beschlosse-
ne Überplanung der Ortsdurchfahrten von 
Einöd und Schwarzenacker umgesetzt wird.  
In Ingweiler und Wörschweiler geht es um 
geschwindigkeitsregulierende Maßnahmen 
und bei letzterem um den barrierefreien Zu-
gang zum Friedhof. Die beiden neuen Bahn-
haltepunkte brauchen eine gute Zuwegung, 
Parkplätze sowie eine Anbindung an den 
ÖPNV. Auch müssen die Wohngebiete an 
den ÖPNV angebunden werden. Wir bitten 
um Ihr Vertrauen, damit wir unsere erfolgrei-
che Politik vor Ort fortsetzen können.
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in Einöd – Umgestaltung der
Ortsdurchfahrten – Gute Verkehrs-
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In der Birkensiedlung und Vorstadt setzen wir 
uns für ein sicheres Lebensumfeld aller Gene-
rationen ein und unterstützen Fahrradzonen 
 sowie Tempo-30-Zonen. Homburg lebt von sei-
nen Grünanlagen. In der Oberen und Unteren 
 Allee streben wir eine gepfl egte und einladende 
Naherholungsfl äche mit sauberen und barriere-
freien sanitären Anlagen sowie öffentlichen 
Trinkbrunnen an. Unser Ziel ist ein gutes und 
selbstbestimmtes Leben für alle Menschen. 
 Daher engagieren wir uns für integrative Roll-
stuhlbänke und -schaukeln auf unseren Spiel-
plätzen. Zu einer lebendigen Vorstadt gehört 
auch studentisches Wohnen und Lernen. Gute 
Arbeit ist uns wichtig. Wir suchen den Kontakt 
zur Universität des Saarlandes als einer der größ-
ten Arbeitgeber im Land, und stehen Seit an Seit 
mit den Gewerkscha� en.

Gutes Leben
für alle Generationen –
eine freundliche und
ansprechende Vorstadt!

In Kirrberg hat der Bildungsstandort für uns eine 
sehr hohe Priorität. Insbesondere in den ersten 
10 Lebensjahren fi ndet bei jungen Menschen die 
Ausprägung der Identität statt und dafür brau-
chen wir die baulichen Einrichtungen Krippe, 
KITA und Grundschule vor Ort im Stadtteil. Unser 
Ziel ist der weitere Ausbau der Grundschule, 
 damit dem Ganztagesanspruch bis zum Jahr 2026 
begegnet werden kann. Die Straßen sind vielfach 
in einem unbefriedigendem Zustand. Wir setzen 
uns für neue Fahrbahndecken ins besondere bei 
viel befahrenen Streckenabschnitten ein und 
sind für regelmäßige Erneuerungsarbeiten bevor 
teure Grundsanierungen anstehen, die zu Lasten 
der Anwohnerinnen und Anwohner gehen. Zu-
dem brauchen wir das schnelle Internet!

Erhalt, Entwicklung und
Ausbau des Vorschul-
und Grundschulzentrums
in Kirrberg!

Wir setzen uns für ein modernes Dorfgemein-
scha� shaus ein. Eine zentrale Stätte für Be-
gegnungen, Veranstaltungen und gemeinsame 
 Aktivitäten. Es gilt, unseren Ortsteil zu beleben 
und zu erhalten. Durch gezielte Maßnahmen zur 
Dorfverschönerung schaffen wir ein lebens-
wertes Umfeld für alle Generationen und unter-
stützen die Vereine. Wir sind stolz auf unsere 
einzigartige und schützenswerte Natur, die 
Bruchhof-Sanddorf zu einer Perle der Naherho-
lung vor der eigenen Haustür macht. 

Mit der SPD Bruchhof-Sanddorf gestalten wir 
eine Zukun� , auf die wir gemeinsam stolz sein 
können!“

Für ein
lebenswertes
Bruchhof-Sanddorf:
Ortsteil mit Zukunft!

Viele Menschen verbringen ihre Freizeit gerne 
in der Homburger Innenstadt und erwarten 
eine ordentliche und sichere Umgebung. Wir 
setzen uns gegen Vermüllung, Vandalismus 
und das schwindende Sicherheitsgefühl im öf-
fentlichen Raum ein. Homburg hat viele Kultur-
angebote. Der Musiksommer auf dem Markt-
platz, Vorführungen und Konzerte im Saalbau 
locken viele Menschen hierher. Wir streben 
nicht nur einen autofreien Marktplatz an – eine 
autofreie Sommerstraße in der Altstadt wäre 
ein Gewinn für Veranstaltungen, Gastronomie 
und Einzelhandel. Gute Bildung für unsere Kin-
der fängt bei den Kleinsten an. Das Neubauge-
biet auf dem ehemaligen DSD-Gelände wollen 
wir vorausschauend begleiten, damit Mütter 
und Väter Planungssicherheit für Krippen- und 
Kitaplätze erhalten.

Wohnen und Freizeit
verbinden – ein
sauberer und
sicherer Stadtkern!

Ausgebaute Biotopwege –
Fortsetzung von „Live am 
Biotop“ – Sicherheit in Beeden
durch Feuerwehrstandort!
Wir kennen die Themen der Menschen in 
Beeden und setzen sich für den Erhalt der 
Identität im Stadtteil mit guter Vereinsstruk-
tur und aktivem Dorfl eben ein. Dazu gehören 
der Ausbau des Grundschulstandortes ohne 
Containerlösungen und die For¤ ührung der 
Musikveranstaltungen „Live am Biotop“ mit 
einem tragfähigen Konzept, das an die Ge-
gebenheiten angepasst ist. Damit das Biotop 
noch besser erlebbar wird, ist es unser Be-
streben, dass die Zuwegung ausgehend vom 
Aussichtspunkt am Sportplatz zum Biotop 
barrierefrei befestigt wird. Bei der Anpassung 
der Struktur der Feuerwehr Homburg und 
 deren Löschbezirke an die Sicherheitsan-
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Aus Liebe zu 
Homburg

# S T A R K V O R O R T

Unser Team und unsere Themen:

Gemeinsam für starke
Stadtteile und einen starken
Oberbürgermeister:
Pascal Conigliaro – Dein OB
mit Herz und Kompetenz 
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Unterstützung unserer
wichtigen Vereine in
Schwarzenbach – Gute
Infrastruktur am Bahnhof!
Schwarzenbach und der Erhalt unserer dörf-
lichen Gemeinscha�  sind uns wichtig. Wir 
sind in unseren Vereinen engagiert und 
unterstützen die vorhandenen Strukturen, 
indem wir z.B. der Straußjugend beim Wie-
deraufl eben der Schwarzenbacher Kerwe 
zur Seite stehen. Wir tragen aktiv dazu bei, 
dass das Vereins- und Festleben bestehen 
bleibt und die Angebote ausgebaut werden 
können. Auch ein regelmäßiges Nachmit-
tagsangebot für Seniorinnen und Senioren 
soll in Zusammenarbeit der SPD Schwarzen-
bach mit der AWO Schwarzenbach wieder 
hinzukommen. Der neue Bahnhaltepunkt 
wird zu einer Aufwertung unseres Stadtteils 
führen. Wichtig ist dabei und darauf werden 
wir hinwirken, dass Parkräume geschaffen 
und eine ausreichende Beleuchtung sowie 
eine Anbindung an den ÖPNV sichergestellt 
werden.

Nach dem erfolgreichen Erhalt des alten 
Bürgermeisterhauses in Erbach und der 
 An siedlung des Seniorenheims in der Dürer-
straße machen wir uns aktuell für die Er-
weiterung der Luitpoldschule zur Ganztags-
schule und dies ohne Container stark. Der 
Sanierung des Sportzentrums Erbach muss 
eine höhere Priorität als bisher eingeräumt 
werden. Einige unserer langjährigen Forde-
rungen wie die Ampelanlage an der Umge-
hungsstraße am Vogelbacher Weg und die 
Überquerungshilfe für den sicheren Schul-
weg in der Steinbachstraße konnten umge-
setzt werden, weitere Verkehrsthemen wie 
z.B. die Parksituation in unserem Stadtteil 
 bedürfen aber nach wie vor einer Verbesse-
rung, ebenso wie die Sauberkeit und Sicher-
heit.  Eine Aufwertung der Fläche zwischen 
der Umgehungsstraße L118 und Ostring zum 
Naherholungsgebiet soll geprü�  werden.

Ausbau der Grundschule 
Luitpold – Sanierung des Sport-
zentrums Erbach – Aufwertung 
zum Naherholungsgebiet!

Mit Blick auf eines unserer Kernthemen, der 
Identität in den Stadtteilen, haben wir uns 
 bereits zu einem frühren Zeitpunkt für einen 
eigenen Ortsrat positioniert und es ist hier ge-
lungen, ein Stück Identität nach Reiskirchen 
zurück zu holen. Unsere Themen Lärmschutz 
an der Autobahn, Nein zu einer Verkehrs an bin-
dung des Fiege-Geländes am Zunderbaum 
über eine Ampellösung lassen sich über einen 
eigenen Ortsrat nun noch besser platzieren. 
Wir werden uns zudem für eine Vereinfachung 
des kostenlosen Busshuttle-Tickets für die 
Grundschulkinder einsetzen. Die Unterstüt-
zung der kultur- und sporttreibenden Vereine 
ist für uns von sehr hoher Bedeutung. Hier 
werden wir genau so helfen, wie wir es damals 
beim Reiskircher Bürgerverein getan haben als 
es um die Neuanlage der Blühwiese ging.

Aktive Begleitung der
Ortsrats- und Vereinsarbeit in
Reiskirchen – Ausbau der
Lärmschutzmaßnahmen!

Unser Jägersburg mit Websweiler und Altbrei-
tenfelderhof ist durch das Naherholungsgebiet 
und die sehr gute Gastronomie einer der 
schönsten Stadtteile. Unsere Vereine halten 
zahlreiche Angebote für die unterschiedlichen 
Altersgruppen bereit und im Sport haben sich 
Vorzeigeclubs entwickelt. Damit das alles so 
bleiben kann, setzen wir uns für die Erhaltung 
der Dorfgemeinscha� sräume ein. Auch Investi-
tionen in die Infrastruktur an den Weiheranlagen, 
wozu für uns ein Ausbau der Beleuchtung gehört, 
sind von sehr hoher Bedeutung. Da Bildungs-
räume fehlen, ist es unser Bestreben, dass zu-
mindest (Ausweich-)Räume wohnortnah bereit-
gehalten werden, wo Grundschulunterricht 
stattfi nden kann. Zudem soll eine Reaktivierung 
des Grundschulstandortes Jägersburg geprü�  
werden.

Bildungsstandort in
Jägersburg einrichten –
Ausbau der touristischen
Naherholungsgebiete!
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Mit Herz und Kompetenz   

●   Faire und sichere 
Arbeitsplätze für Homburg

●   Identität in den Stadtteilen, 
starke Vereine

●   Neuer Schwung für die 
Verwaltung

Für Schwarzenbach:
Michaela Lohel – Thomas Höchst – 
Gerhard Wagner – Andreas Cenic – 
Claudia Bentz – Pascal Conigliaro

Für Erbach:
Hans-Jürgen Bernd – Evi Schreiner – 

Jan Huber – Heiderose Emser – 
Pascal Conigliaro

Für Reiskirchen:
Suginthan Markandu – Teresa Stolz-Fernandez – 

Eckhard Weber – Claudia Nashan – 
Torsten Feix – Pascal Conigliaro

Für Jägersburg-Websweiler-Altbreitenfelderhof:
Suginthan Markandu – Teresa Stolz-Fernandez – 

Eckhard Weber – Claudia Nashan – 
Torsten Feix – Pascal Conigliaro

JEDE STIMME Z ÄHLT!
9.  JUNI

            Thomas Höchst – Suginthan Markandu – 
     Sevim Kaya-Karadağ – Stefanie Simon – 
Pascal Conigliaro
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